

JU-VE Final Thun vom 29. Oktober 2022, Silber für Martin Zaugg, Kestenholz

Die 25. Auflage des JU-VE Finals, wo über 300 Nachwuchsschützen/Innen (U13 bis U21) sowie ca. 150 Veteranenschützen/Innen über 300, 50 und 25 Meter aus der ganzen Schweiz teilnahmen, fand bei schönstem Wetter und fast sommerlichen Temperaturen statt.

Von den 428 SVEM (Schweizerische Veteranenmeisterschaft teilnehmenden Solothurner Schützenveteranen und Schützenveteraninnen) konnten sich 9 Veteranenschützen und 1 Schützin aus unserem Kanton für den hochstehenden Junioren- und Veteranen-Final in der Guntelsey in Thun qualifizieren.

Schade, dass sich nicht alle qualifizierten Solothurner Schützenveteranen/Innen zum Höhepunkt der SVEM-Saison in Thun einfanden.

Die beteiligten Solothurner Veteranenschützen (6 Gewehrschützen 300 Meter) absolvierten ihre Programme am 29. Oktober 2022 ab 09.30 Uhr bei fairen Wettkampfbedingungen.

Martin Zaugg, Kestenholz, konnte sich bei der Kat. A (Stagw. 300 m) mit sehr guten 204,0 Punkten sowie auch Ueli Büttler in der Kat. E mit guten 192,7 Punkten für den am Nachmittag stattfindenden Meisterfinal qualifizieren.

In der Kat. D (Stgw. 57-03 300 m) mit 27 Finalteilnehmern, erzielten Heinz Küpfer, Luterbach (Schlusrang 12), 195,5 Punkte, André Jäggi, Dulliken, 193,8 Punkte (Schlusrang 20). Mit diesen guten Resultaten reichte es nicht für die Meisterfinalqualifikation.

In der Kat. E (Armeewaffen 300 m), konnten sich Hansruedi Schneider, Egerkingen, mit 183,4 (Schlusrang 29) sowie auch Gregor Koch, Laupersdorf in der Kat. A mit guten 201,3 Punkten (Schlusrang 16) leider auch nicht für den Meisterfinal qualifizieren.



Der Höhepunkt aus Solothurner Sicht war zweifelsohne der Gewinn der Silbermedaille durch den 300 Meter Stagw.-Schützen Martin Zaugg.

Ebenfalls im Meisterfinal erreichte Ueli Büttler in der Kat. E mit guten 90,0 Punkten Schlusrang 7. Bravo!



Als Ergänzung ist noch zu sagen, dass die beiden jungen Damen Kat. AU17 Vivien und Emely Jäggi aus Niederbuchsiten in ihrer Kategorie die Gold- bzw. Bronzemedaille gewannen. Sie wurden bestens von Martin betreut. Nochmals herzliche Gratulation!

Ein Dankeschön geht an alle Teilnehmer der schweizerischen Veteraneneinzelmeisterschaft (SVEM). Ein besonderer Dank an die JU-VE Finalteilnehmenden für den schönen Tag. Gerne hoffen wir, dass sich auch im nächsten Jahr mehrere Veteranenschützinnen und Veteranenschützen aus unserem Kanton für diesen einmaligen Anlass qualifizieren werden.

Alle Ranglisten sind im Internet unter www.vssv-astv.ch (Resultate) einsehbar.
